

Prof. Dr. Antje Boetius ist Gastrednerin bei der Verleihung der „Grünen Hausnummer“

Mit der Verleihung der „Grünen Hausnummer“ will der Klimaschutzverein IKEO „Initiative für eine klimafreundliche Energieversorgung in Ottersberg“ am Samstag, den 23. November um 15 Uhr im Verdener Kreishaus die fünfte Kampagne für den Landkreis Verden abschließen. Höhepunkt der Veranstaltung wird der Vortrag von Prof. Dr. Antje Boetius zum Thema „Klimawandel – wie geht es weiter?“ sein. Frau Boetius ist Meeresbiologin an der Universität Bremen, Direktorin des Alfred Wegener Instituts (AWI) in Bremerhaven und Preisträgerin des Deutschen Umweltpreises.

Als Gastrednerin wird Prof. Dr. Antje Boetius besonders auf ihre Erfahrungen und Erlebnisse eingehen, die sie als Meeresbiologin gemacht hat. In ihren Ausführungen beschäftigt sie sich mit der zentralen Frage „Wie schreitet der Klimawandel in der Arktis voran und was hat das mit uns zu tun“ auseinandersetzen. Sie engagiert sich bei Scientists for Future.

Zwei Auszeichnungen erhielt Frau Boetius im Oktober dieses Jahres. Neben dem Musiker Udo Lindenberg und dem Astronauten Alexander Gerst wurde die Meeresforscherin mit dem Verdienstorden der Bundesrepublik Deutschland „Mut zur Zukunft: Grenzen überwinden“ von Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier in Berlin ausgezeichnet. Die zweite Würdigung erhielt Frau Boetius von der Leibniz-Universität Hannover. In der Begründung der Verleihung des „Leibniz-Ring-Hannover 2019“ heißt es über die Forscherin mit dem Fachgebiet Meere und Meeresböden, dass die AWI-Direktorin wissenschaftliche Erkenntnisse verständlich darstellen und damit wichtige Debatten prägen.

Nach dem Vortrag findet die feierliche Verleihung der Auszeichnungen in Form einer Urkunde und einer besonders von einer Designerin gestalteten Hausnummer durch die landesweite Trägerin Klimaschutz- und Energieagentur Niedersachsen (KEAN) statt. „Es ist immer wieder ermutigend zu sehen, dass im Landkreis so viele Hausbesitzer ihre Immobilien klimafreundlich gebaut oder saniert haben,“ stellte der Erich von Hofe als Vorsitzender des Klimaschutzvereins fest. Um die Bedeutung der Auszeichnungen zu bewerten, müsse man wissen, dass für die „Grüne Hausnummer“ der vom Gesetzgeber geforderte Standard deutlich übertroffen werden müsse. Landrat Peter Bohlmann und Erich von Hofe werden die Auszeichnungen an die Preisträger überreichen.

Im Landkreis Verden gab es dieses Mal zwölf Bewerbungen um die „Grüne Hausnummer“. Zehn Bewerbungen erfüllten die Anforderungen, indem sie mindestens 45 Prozent weniger Energie verbrauchen, als vom Gesetzgeber vorgeschrieben. Bei Neubauten konnte dies über den Bescheid von der KfW-Bank oder bei Altbauten über den Energienachweis belegt

werden. Mit der „Grünen Hausnummer“ werden nur Wohngebäude ausgezeichnet. Wegen des besonderen Engagements für Klimaschutz und Nachhaltigkeit beim Neubau eines Gesundheitszentrums in Ottersberg soll das Nichtwohngebäude dennoch mit einer besonderen Urkunde ausgezeichnet werden.

Die Veranstaltung im Verdener Kreistagssaal in der Linhooper Straße 67 ist öffentlich und der Eintritt ist frei. An Klimaschutz interessierte Menschen sind herzlich willkommen.

Erich von Hofe

Vorstand

ikeo - Verein für Klimaschutz

Lilienthaler Str. 36

28870 Ottersberg

Fon: 04293/789177

Mobil: 015251678563

Mail: info@ikeo-ev.de

Web: www.ikeo-ev.de

